
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 始業式の後、第４０期生徒会
執行部の皆さんの修了式を行い
ました。 
  皆さんはいつも、誰よりも真剣

  に、真面目に、時には自分のこと
  を後回しにしながら、常陽中学 
  校をより良くすることを考えて行動してくれました。 
    全校生徒の皆さんが楽しめるような企画をたくさん考え

てくれて、この１年間、生徒会をしっかりとまとめてくれまし
た。本当にありがとうございました。お疲れさまでした。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

常陽中だより 
令和６年 １月３１日 

尼崎市立常陽中学校 

校長 民谷 洋二 №１０  
        

  新しい年、そして新学期です。「何か１つでも目標

を立て、目標の達成に向けて、具体的に行動を起こ

してほしい」ということをお願いしておきます。 

 まずは目標を立てることが大切ですが、さらに大切

なことは、目標を達成するために「行動する」というこ

とです。 

 例えば、３年生の皆さんは、いよいよ自分で決めた

進路に向けて挑戦していくことになりますので、多く

の人が、まずは希望する進路に進むことを目標の１

つにするのではないかと思います。 

 大切なのは、その希望の進路に進むために、今、何

を頑張っているのかということです。 

 まずは目標がなければ、何を目指して努力すれば

よいのか定まりませんので、目標を決めてください。

そして、目標が決まれば、次は「その目標を達成する

ためには、今、何が必要なのか」をしっかりと考えてく

ださい。あとは「自分らしく」、着実に努力を積み重ね

てほしいと思います。 

 この３学期も、「自分に自信をもって」頑張ってくだ

さい！        （３学期始業式での講話から抜粋）

                            

会  長       

副会長       
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体育委員長   

図書委員長   

環境委員長   

執行委員     

執行委員     
  新生徒会執行部の皆さんは、常陽中学校の伝統
をしっかりと受け継ぎ、自分たちの良さを生かしな
がら、楽しんで活動に取り組んでください。皆さん
の活躍を期待しています！ 

１月１７日（水）、防災訓練を行いました。今回の
防災訓練は、行事予定表などに「避難訓練」と記載
しないようにして、事前に予告することなく行いまし
た。地震が発生してグラウンドに避難した後、津波
警報の発令により4階の体育館に避難するという訓
練を行いました。生徒の皆さんは、落ち着いて、すば
やく行動することができていました。 
 体育館では、全員で１分間の黙とうを行いました。 
（↓グラウンドで体育館への避難指示を待っている様子です） 

 
 
 
 
 

1月20日（土）４時間目、土曜参観授業として全
学年全学級で「語る会」を行いました。「語る会」は、
生徒の皆さんが自分で決めたテーマについて、みん
なの前に出てスピーチを行う会です。生徒の皆さん
は一生懸命、思いをこめてスピーチをしていました。 

当日は、多くの保護者の方にお越しいただき、本
当にありがとうございました。 
  午後からは、新入生保護者説 
明会を行いました。こちらも、たく 
さんの保護者の方にご参加いた 
だきました。 ４月、お子様のご入 
学を、心から楽しみにして、お待ち 
しております。 

 

学校ホームページでは、不定期ではありますが、「常
陽中だより」で伝えきれない「生徒の活動」もお伝えし
ています。ご覧いただければ幸いです。 


